

Bern – Fahrt Mai 2017

In diesem Jahr haben wir mangels preiswerter Zimmer um Bern herum unser Hotel in Weil am Rhein gesucht.

Das sind zwar 110 km bis Bern – Belp die wir jeden Morgen und Nachmittag fahren mussten, doch rechnet sich das ganz schnell bei einer Gruppe. Über die Autobahn benötigten wir auch nur 1 Stunde und 15 Minuten dafür. Die Wanderstrecken wurden geringfügig, seit unserer letzten Teilnahme, verändert. Was die Samstagsstrecke zu kurz war, war die am Sonntag länger. Samstag ging die 20er Strecke Richtung Süden und man hatte mehrmals eine herrliche Aussicht auf die Berge. Sonntag ging die Strecke wieder durch die Berner – Altstadt mit dem Bärengraben. Da wir auch noch mit dem Wetter Glück hatten, war dies wieder ein rundum schönes und erlebnisreiches Wochenende.